
一般社団法人 徳島県作業療法士会 

令和 5年度定時社員総会 議事録 

 

(1) 総会の期日及び会場 

   期日：令和 5年 6月 2日(金) 19：00～20：00 

   会場：ふれあい健康館 第一会議室 

(2) 社員の現在数 

      571名（令和 5年 5月末日時点） 

(3) 総会に出席した人数及び議決権行使書提出者数 

   会議出席者：11名、議決権行使書提出者：344名 

(4) 議長団の選出 

議長 ：佐伯浩佳（リハビリテーション大神子病院） 

副議長：宮成亮佑（株式会社 豊結会） 

書記 ：廣瀬雅裕（リハビリテーション大神子病院） 

(5) 議事録署名人の選任に関する事項 

   本会議にて議事録署名人 3名を選出 

議事録署名人：田村昌久臣（訪問看護ステーション ForYou） 

       細川晶大 （小松島病院） 

大平凌介 （小松島病院）          

(6) 議事の経過概要及びその結果並びに発言者の発言要旨 

   第 2号議案 質疑 

   質問：会費について昨今の情勢を加味した上で、減額の予定などを検討されているか 

   応答：当会ではこれまで地域ケア会議など以前に比べて事業の規模を拡大し、県内の作業療法士

の職域を広げるために活動して来たという忸怩たる思いがある。減額などの予定はないが、

引き続き会員との意見を汲み取りながら検討していきたい。 

   第 3号議案 質疑 

   質問：学術部の研修参加費について変化があるがどういった理由からか。また他県の参加者を募

る企画検討などはしているか。 

   応答：まず新型コロナウィルス感染症の流行時にはオンラインでの研修を行っており、参加者を

増やす目的から研修会費を取らないという事を行っていた。今後は新型コロナウィルス感

染症対策の緩和もあり、実地での研修を状況に応じて開催していくとともに企画内容につ

いても高名な先生をお呼びしたりするなど検討をしている。また今年度において検討中の

事案ではありますが、定額制の導入も検討しており、より研修に参加してもらえるような

取り組みを行っていきたいと考えている。 

   質問：部局や委員会などでそれぞれ設置の要件などがあるのか。また作業療法士の活動分野の拡

大もあり、ＩＣＴでの分野など新たな委員会の設置などの予定はあるのか。 

   応答：御指摘の通り、委員会等で長く継続した対応や取り組みを行っているものについては部局

への格上げを検討していく。またＩＣＴの分野などについて他団体よりも先に取り組んで



いけるよう理事会でも話し合っていきたい。 

(7)審議事項及び議決事項 

第 1号議案：令和 4年度事業報告  承認 353名、否決 2名 →承認 

第 2号議案：令和 4年度決算報告  承認 353名、否決 2名 →承認 

第 3号議案：令和 5年度事業計画案 承認 354名、否決 1名 →承認 

第 4号議案：令和 5年度予算案   承認 351名、否決 4名 →承認 

 

 

以上を以って議題の審議等を終了し、議長が閉会宣言し解散した。 

この議事録が正確であることを証する為、出席した署名人は捺印する。 

 

令和 5年 6月 2日 

                      議事録作成者：   廣瀬 雅裕    ㊞ 

 

                      議事録署名人：   田村 昌久臣   ㊞ 

 

細川 晶大    ㊞ 

 

大平 凌介    ㊞ 


